

La ampliación del Tirso de Molina, en estudio

Respecto a la parcela ubicada en la calle Bronce, frente al colegio Tirso de Molina, la Concejala, Dolores Navarro, afirmó en el debate plenario sobre equipamientos educativos, que “ya hemos trasladado la petición a la Consejería de Educación, que va a dar prioridad a este asunto”. Incidió en que “me preocupan especialmente los temas educativos y, como no me gusta hacerme trampas en el solitario y sabemos que de aquí a dos años la demanda de plazas escolares puede traer problemas, estoy trabajando en estas cuestiones”. La Concejala añadió que busca “un diálogo más amplio, con más administraciones” para la obtención de suelo.

La dirección del Tirso de Molina se muestra de acuerdo con la necesidad de ampliar el colegio. Miguel Bedmar explicó que en la parcela, que tiene casi 3.000 m², “se podrían construir 15 aulas, un comedor, una sala de psicomotricidad y un patio en el que se ubicarían los alumnos de infantil”. El director del centro escolar considera que “el colegio necesita crecer, de línea 3 a línea 5”, por el notable desarrollo urbanístico de la zona que conllevará un aumento de la demanda. Ya el curso pasado, 23 familias que solicitaron este centro no obtuvieron plaza.